

Zu Punkt 1

In der letzten Sitzung des Bauausschusses wurde die Entscheidung über zwei gestellte Bürgeranträge zur Aufhebung eines Bebauungsplanes in Beller bis zur nächsten Sitzung zurückgestellt.

Beschlussvorschlag

Der BzA Beller empfiehlt dem Bauausschuss, die Entscheidung darüber bis zur Sitzung im Januar 2023 zu vertagen. Der BzA Beller möchte in der Zeit eingehend prüfen, welche Konsequenzen, positiver oder negativer Art sich durch eine Entscheidung für eine Annahme oder Zurückweisung der Bürgeranträge ergeben.

Zu Punkt 2

Zum Beginn der Arbeiten zur Renaturierung der Nethe in Hembsen, wurden in Rahmen einer Sitzung des BzA Beller die Baumaßnahme von Herrn Münstermann und Herrn Ottewitte mit großem Interesse der Bürger aus Beller vorgestellt.

Um den Transport von Schotter von Bruchhausen nach Hembsen effizient zu gestalten wurde erklärt, dass ein unbefestigter und begrünter Weg mit Schotter befestigt werden soll.

Der BzA Beller hat dazu einen einstimmigen Beschluss gefasst, der beinhaltet, dass dieser Weg nach Abschluss der Bauarbeiten fachgerecht in den ursprünglichen unbefestigten Zustand zurückgebaut werden soll.

Weiter wurde beschlossen, dass zunächst aber geprüft werden soll, ob ein befestigter Weg dem Landwirt Schmeink, der Anlieger ist, zur Erschließung seines Feldes dienen und die Straße „Grüner Grund“ dadurch entlastet werden kann.

Aus einem vor Ort Termin mit Herrn Markus Schmeink und Mitgliedern des BzA Beller ging hervor, dass der Landwirt Schmeink den Weg nicht nutzen wird. Ein Protokoll des Termins, ist der Verwaltung zugegangen.

Jetzt ist leider festzustellen, dass der Beschluss des BzA kommentarlos ignoriert wurde und noch zusätzlich mit **erheblichem Aufwand** Schotter aufgebracht wurde. Weiter soll Erde aufgebracht werden und mit Gras eingesät werden.

Beschlussvorschlag

Der BzA Beller beschließt erneut, dass der zuvor beschriebene Weg in seinen ursprünglichen naturnahen Zustand zurückgebaut werden soll.